

EL ALCALDE DE PLASENCIA, FERNANDO PIZARRO, MANTIENE UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON APAMEX Y RATIFICA EL COMPROMISO EN CONTINUAR FOMENTANDO LA ACCESIBILIDAD EN EL MUNICIPIO.

LA ORDENANZA DE LAS TARJETAS DE ESTACIONAMIENTO, LAS CALLES EN PLATAFORMA ÚNICA, LA CONCESIÓN DE LICENCIAS PARA INSTALACIÓN DE ASCENSORES EXTERIORES, EL MANUAL DE SEÑALIZACIÓN TURÍSTICA DE EXTREMADURA Y LAS ACTUACIONES EN EL ÁMBITO DEL PATRIMONIO MONUMENTAL, ENTRE LOS TEMAS ABORDADOS.

SE HA COINCIDIDO EN LA NECESIDAD DE ACOMETER LA INTERVENCIÓN QUE RESUELVAN LOS PROBLEMAS DE ACCESIBILIDAD DE LA PLAZA DE LA CATEDRAL, Y CONVERTIRLA EN UN ESPACIO ACCESIBLE Y SEGURO.



En la reunión han participado el Alcalde de Plasencia, **Fernando Pizarro**; la Concejal de Accesibilidad, **Mayte Díaz**; el arquitecto municipal, **Fernando Serrano**; la técnica de Otaex, **María Ángeles Carretero**; y el Presidente de Apamex, **Jesús Gumiel**.

El Alcalde de Plasencia, **Fernando Pizarro**, ha mantenido una reunión de trabajo con Apamex en el Ayuntamiento de Plasencia, al objeto de abordar todos aquellos temas más inmediatos en los que se viene trabajando, entre los que destacan la ordenanza que regula la concesión de las tarjetas de estacionamiento para personas con movilidad reducida, al igual que las pautas a tener en cuenta para la ejecución de calles en plataforma única garantizando el pleno uso con seguridad de las personas con necesidades de accesibilidad.

También se ha tratado lo contemplado en el manual de señalización turística de Extremadura, principalmente lo concerniente a la señalización urbana/monumental. Al igual que se ha valorado como muy positiva la tramitación desde la colaboración con los ciudadanos de la concesión de las licencias municipales para instalación de ascensores exteriores.

Igualmente se ha retomado la necesaria intervención que venga a resolver los problemas de accesibilidad de la **Plaza de la Catedral**, que convierta ese espacio tan emblemático y turístico en accesible y seguro, coincidiendo en la urgencia en llevar a cabo la actuación.

La OTAEX (Oficina Técnica de Accesibilidad de Extremadura) oficina especializada en materia de accesibilidad universal, es posible gracias al apoyo de la Dirección General de Accesibilidad y Centros de la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales de la Junta de Extremadura a la entidad APAMEX.